
Voici les commentaires des candidats aux élections municipales 2015 qui nous paraissent les plus pertinents et qui font 
état d’une certaine diversité de vue. Les formulations exactes ont été reprises avec parfois quelques corrections.   Les 
points de suspension signifient qu’il y a du texte avant et après. 
 

Nom  Parti  Commune  Commentaire 

Marion Sobanek  PS  Chêne Bougeries  Je trouve que l'ensemble de ces zones est en effet 
trop vaste pour être déclassée, mais on ne peut pas 
la défendre en bloc face au vote du Grand Conseil  

Jean Le Guern  Les Verts  Chêne‐Bougeries  En matière de logement, s’il faut effectivement 
densifier avec discernement, il faut aussi veiller à ce 
qu’une part significative des nouveaux logements 
soit accessible aux communiers et à leurs enfants….. 

Moncef Djaziri  Verts 
Libéraux 

Chêne‐Bougeries  …. Je m’engage à faire tout mon possible pour 
sauvegarder les zones villas, gravement menacées 
par une logique d’urbanisation démesurée et qui 
met en cause la propriété individuelle. 

Danielle Bütschi 
Häberlin 

PS  Chêne‐Bourg  …s’agissant de la fiscalité immobilière, une 
augmentation de celle‐ci par principe ne me semble 
pas adéquate. Par contre, une plus grand justice 
fiscale entre anciens et nouveau propriétaires me 
semble essentielle... les zones villas sont très 
importantes dans le paysage du canton et répondent 
aux aspirations d’une partie de la population. 
Toutefois, dire qu’elles profitent à tout le monde… 

Christian Pralong  PLR  Cologny  …Le propriétaire aujourd’hui est malheureusement 
devenu un contribuable captif, taxable à merci ! Les 
propriétaires doivent être entendus et soutenus par 
nos autorités. Pic‐Vert est très utile… 

François Bärtschi  MCG  Genève  La propriété privée de son propre logement pour la 
classe moyenne et modeste est importante et doit 
être favorisée. Le développement des PPE et des 
coopératives sont des solutions insuffisamment 
développées à Genève. Il faut arrêter l’agression 
fiscale contre la propriété privée et est un des fléaux 
de Genève. 

Stefan Gisselbaek  PLR   Genève  ….L’argument logement ne peut pas/plus 
contrebalancer à lui seul ceux de la qualité de vie, du 
patrimoine etc, qui doivent également être pris en 
compte lors d’une pesée d’intérêts et parfois primer. 
La population augmente, la demande en logement 
croît toujours…. On détruit ce qui fait le charge et la 
beauté de notre ville….ayons le courage de réfléchir 
et proposer une vision à long terme qui soit 
durable… 

Eliane Michaud 
Ansermet 

UDC  Grand Saconnex  …il est important de construire du logement pour 
nos jeunes ainsi que pou nos aînés afin qu’ils 
puissent libérer leur grand appartement pour les 
familles et finir leur vie dans des appartements plus 
petits et fonctionnels…. Pas de bétonnage à 
outrance ! 



Laure Grivet  Les Verts  Lancy  …je déplore que vos questions ne soient pas 
formulées avec un peu plus de rigueur car je les 
trouve dirigées et parfois rédigées dans des termes 
laissant trop de marge à l’interprétation….La 
participation des habitants à beaucoup plus sa place 
dans les plans localisés de quartier que dans les 
plans directeurs. 

Thierry Aeschbacher  PLR  Lancy   …me battre pour viser à une densification contrôlée 
des zones de développement en favorisant la mixité 
de l’habitat tout en préservant le mieux possible les 
zones villas et les espaces de verdure….. 

Bruno Réolon  MCG  Lancy  J’ai toujours défendu la propriété privée, acquise au 
fil des ans avec le sacrifice de nos parents ou grands‐
parents et ce n’est pas pour laisser telle propriété 
dans les mains des promoteurs, sans scrupules avec 
la bénédiction d’une classe politique qui n’en a rien 
à cirer de l’avis de ceux qui ont hérité ces biens. 

Martin Trippel  UDC   Meyrin  D’accord pour densifier à proximité des grands axes 
TPG… mais pas pour créer  des places de travail sans 
lien avec la population locale… 

Yvan Rochat  Les Verts  Vernier  ….Pic‐Vert devrait se positionner sur la liberté d’un 
propriétaire à disposer de son bien comme il 
l’entend, en le conservant, en l’améliorant ou le 
faisant muter vers un autre type d’habitat… 

Xavier Chillier  Les Verts  Vernier  A Vernier, …., poumon de verdure et mixité sociale 
dans la Commune sont entre autres assurés par la 
zone villa 

Olivier Perroux  Les Verts   Vernier  …Pour la zone 5 construite et habitée, tout l’enjeu 
est dans le timing des compensations et les 
concertations (les vraies !) qui doivent être 
suffisantes….. 

Anne‐Lise Robert 
Nicoud 

UDC  Vernier  Le développement industriel doit être confiné aux 
zones industrielles existantes, qui doivent être mieux 
utilisées et densifiées ceci afin de protéger les 
poumons de verdure existants. Il devrait y avoir une 
répartition équilibrée des zones industrielles et 
artisanales entre rive droite et rive gauche. 

André Sotomayor   MCG  Vernier  Il est important de défendre et favoriser les 
propriétaires des villas pour une vie villageoise, de 
poumon de verdure,…. 

Gilles‐Olivier Bron  PLR   Vernier  Pas d’expropriation et encore moins d’emption, pour 
les propriétaires qui ne veulent pas démolir leur 
villa, malgré le déclassement de la zone ! 

 

 

 


